



あるかも(加茂)スペシャル探検隊

「高校生からインタビュー！」



↑自衛隊の「戦闘糧食」の実物を展示。
こちらも興味津々の様子でした。

今年もいよいよ秋に突入しました。皆様、今夏はいかがでしたか？ 加茂地域事務所では8月23日、私立加茂暁星高等学校2学年の生徒から取材を受けました。様々な職業を調べる授業の一環ということで、自衛隊担当として2名が事務所を訪問してくれました。

まず最初に、自衛隊の多様な任務と役割の解説から始め、陸海空自衛隊それぞれの中にも多種多様な職種があることを説明しました。その次に災害時における自衛隊の活動を東日本大震災を例に紹介。とても熱心に話を聞いてくれ、仕事内容の他、隊員の給与に関することも質問するなど「職業としての自衛官」をしっかりリサーチしていました。私にも「陸上自衛隊に入ったきっかけは？」「入隊に向けて努力したことはありますか？」とたくさんの質問をしてくれ、約90分の取材はあっという間でした。二人とも今回初めて自衛隊の話を聞いたとのことで、興味を持っていただけただようで何よりでした。加茂地域事務所では今後も自衛隊の魅力を発信していきます。興味ある方はいつでもお越しください♪